
A diretora do Co-
légio Cívico-militar 
Vila Guaíra de Goio-
erê, Janete Garcia, 
esteve nesta quarta-
-feira na sede do 
Núcleo de Educação, 
onde participou de 
importante reunião 
sobre frequência es-
colar.

importante para fortale-
cer o policiamento em 
Moreira Sales e frisou 
que o policiamento os-
tensivo é fundamental 
para evitar a ocorrência 
de crimes no município.

Os vereadores de 
Goioerê aprovaram na 
sessão plenária desta 
semana, projeto de lei 
que autoriza o município 
fazer a aquisição de um 
terreno às margens da 
BR-272 para a constru-
ção de um presídio fe-
minino. De acordo com o 
projeto, a área de mais de 
4 hectares defi nida pelo 
Departamento de Polícia 
Penal do Estado,  perten-
ce à Fazenda Bandeiran-
tes e deverá ser adquirida 
pelo município pelo valor 
de R$ 1.108.908,53.

O município de Morei-
ra Sales recebeu na tarde 
desta segunda-feira, uma 
viatura zero-quilômetro 
para uso da Polícia Mi-
litar.  Durante sua fala, o 
prefeito Rafael Bolacha 
destacou que a viatura é 

divulgado pela Secre-
taria de Saúde, a 1ª e 
2ª doses para crianças 
com idade entre 5 e 11 
anos estão sendo ofere-
cidas na UBS do bairro 
Santa Casa. O agenda-
mento da vacina pode 
ser feito pelo telefone 
3522-6081.
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Moreira Sales recebeu nova 
viatura para a Polícia Militar

Aprovada compra de terrenos para
a construção de presídio feminino

Frequência escolar 
foi tema de 

reunião no Núcleo 
de Educação

O  mu ni c íp i o de 
Goioerê está dando 
sequência à imunização 
da população contra a 
Covid-19, com repesca-
gem diária de 1ª, 2ª, 3ª e 
4ª doses da vacina. Nes-
ta semana, a vacinação 
vai até sexta-feira. De 
acordo com o esquema 

Goioerê segue oferecendo 4ª 
dose da vacina contra Covid
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Goioerê segue oferecendo 4ª 
dose da vacina contra Covid

O município de Goioe-
rê está dando sequência à 
imunização da população 
contra a Covid-19, com 
repescagem diária de 1ª, 
2ª, 3ª e 4ª doses da vacina. 
Nesta semana, a vacinação 
vai até sexta-feira.

De acordo com o es-
quema divulgado pela 
Secretaria de Saúde, a 1ª 
e 2ª doses para crianças 
com idade entre 5 e 11 anos 
estão sendo oferecidas na 
UBS do bairro Santa Casa. 
O agendamento da vacina 
pode ser feito pelo telefone 
3522-6081.

Já a primeira e segunda 
doses para crianças maiores 
de 12 anos pode ser encon-
trada na UBS da Vila Can-
deias, que está funcionando 
no antigo Centro Covid, 
na Rua José Bonifácio. 
Informações pelo telefone 
3522-4995.

A 3ª dose, destinada a 
todas as pessoas com mais 
de 18 anos, que tomaram 

a segunda dose há pelo 
menos quatro meses, está 
sendo oferecida em todas 
as UBS, nos horários das 
8 às 11h30 e das 13h30 às 

16 horas.
Para quem vai tomar a 4ª 

dose – acima de 60 anos - a 
vacina está sendo oferecida 
em todas as unidades de 

saúde, das 8 às 11h30 e das 
13h30 às 16 horas. Para 
receber a quarta dose é pre-
ciso um intervalo de quatro 
meses da terceira dose.

Os interessados na imunização devem procurar as UBS dos bairros

Frequência escolar foi tema de 
reunião no Núcleo de Educação

A diretora do Colégio 
Cívico-militar Vila Guaíra de 
Goioerê, Janete Garcia, esteve 
nesta quarta-feira na sede do 
Núcleo de Educação, onde par-
ticipou de importante reunião 
sobre frequência escolar.

O encontro contou com a 
participação da chefe do NRE, 
Tânia Henrique e ainda de téc-
nicos do órgão, como Vanessa 
Roratto (técnica pedagógica) 
e Jucilene Santana Peruci, 
técnica responsável pela pasta 
Presente na Escola.

“Foi uma reunião muito 
proveitosa, que serviu para 
dirimir dúvidas e apontar 
caminhos para a melhora da 
frequência escolar”, disse a 
chefe Tânia Henrique. Reunião aconteceu na última terça-feira

Jovens participantes do Conecta
Aves visitam Laboratório Central

O Programa Conecta já 
levou jovens cooperados 
para conhecer diversas 
áreas industriais da Co-
operativa. Desta vez a 
visita técnica aconteceu 
no Laboratório Central da 
Copacol, onde o grupo teve 
a oportunidade de acompa-
nhar vários procedimentos 
de pesquisas e análises dos 
produtos.

A atividade faz parte do 
módulo de formação dos jo-
vens cooperados, entre 17 e 
35 anos, que estão ativos na 
avicultura. “O plano de ação 
oportuniza ao cooperado 
conhecer o processo de de-
senvolvimento das análises 
que fazemos aqui, desde as 
matérias-primas que coleta-
mos no campo até o teste de 
qualidade do produto fi nal”, 
comenta a supervisora do 
Laboratório Central, Neila 
Rita Carbonera.

O jovem cooperado va-
loriza as ações da Copacol 
e reconhece que este é um 
investimento importante 
para a gestão rural. “Nós, 
como produtores não te-
mos a noção de como são 
feitos todos os processos 
até chegar ao produto fi nal 

A visita técnica aconteceu no Laboratório Central da Copacol, onde o grupo teve a opor-
tunidade de acompanhar vários procedimentos de pesquisas e análises dos produtos.

na mesa do consumidor. O 
Conecta nos dá esta opor-
tunidade através das visitas 
técnicas. Isso abre a nossa 
visão e comprova o selo 
de qualidade dos produtos 
Copacol”, afi rma o coope-
rado Anderson Zuck, de 
Cafelândia.

O Laboratório
Inaugurado em 2017 

o Laboratório Central foi 
desenvolvido para garantir 
a qualidade dos produtos 
Copacol, por meio de aná-
lises e testes. A estrutura 
de 1.280 metros quadrados, 
conta com equipamentos 
modernos de alta perfor-
mance, que permite manter 
e aprimorar ainda mais 
a excelência e qualidade 
dos serviços, devido a 

segurança e a precisão dos 
resultados gerados.

A estrutura atende di-
versas áreas da Coopera-
tiva, desde o alojamento 
do pintainho até o produto 
fi nal que chega à mesa do 
consumidor, contando com 
análise microbiológicas e 
físico-químicas de água e 
alimentos, além de análises 
de sanidade animal.

Na segunda
O secretário Renê Garcia Júnior (Fazenda) fará na 

segunda-feira, 30, na Assembleia Legislativa a prestação 
de contas dos gastos das despesas do Estado referente ao 
primeiro quadrimestre de 2022.

Serviços jurídicos
O deputado Luiz Claudio Romanelli (PSD) apresentou, 

na Assembleia Legislativa, uma PEC (Proposta de Emenda 
Constitucional) propondo que as atividades de represen-
tação judicial, consultoria e assessoramento jurídico das 
universidades públicas estaduais sejam realizadas por meio 
de procuradorias jurídicas próprias.

Poder de decisão
“As universidades possuem poder de autodeterminação 

e autonormação para decidir sobre a organização e funcio-
namento de seus serviços e patrimônio próprios, tal como 
para gerir seu pessoal e todos seus atos administrativos, sem 
que poderes estranhos ou qualquer forma de subordinação 
hierárquica intervenha”, afi rma Romanelli.

Cidades sustentáveis
Em evento realizado na sede da Amop, em Cascavel, pre-

feitos, vices e secretários municipais confi rmaram a adesão 
ao programa Cidades Sustentáveis. O programa utiliza-se 
de ferramentas para gestão dos ODS (Objetivos de Desen-
volvimento Sustentável) como a capacitação de servidores, 
mapa de desigualdade, estudos de desenvolvimento eco-
nômico local, oportunidades de fi nanciamentos e parcerias 
internacionais, e sua vinculação com políticas municipais.

Fies
O senador Flávio Arns comemorou a aprovação do PLV 

12/2022 renegociação de débitos para estudantes benefi -
ciados pelo Fundo de Financiamento Estudantil (Fies). “O 
texto aprovado prevê que o desconto pode chegar a 77% do 
valor total negociado, mas para estudantes que fazem parte 
do Cadastro Único para Programas Sociais (CadÚnico), o 
abatimento pode ser de até 99% do valor devido”, disse o 
senador. O texto segue para sanção presidencial.

Polo produtor
O Sindicato da Indústria de Laticínios e Produtos Deri-

vados do Paraná (Sindileite) celebrou, em Curitiba, 90 anos 
de atuação. Um dos sindicatos fundadores da Federação das 
Indústrias do Paraná (Fiep), o Sindileite representa um setor 
cada vez mais signifi cativo para a economia paranaense, 
sendo atualmente o segundo maior polo produtor de leite 
do Brasil, respondendo por 11% da produção nacional e 
contando com importantes indústrias de laticínios em todas 
as regiões do Estado.

Amic-PR
A Amic PR (Associação de Micro e Pequenas Empresas 

do Paraná) completou nesta terça-feira (25) 38 anos. Ao 
longo de sua história, a associação se consolidou como 
uma entidade que representa e apoia os micro e peque-
nos empreendedores. Fundada em 25 de maio de 1984, a 
AMIC PR conta com mais de 2 mil associados que buscam 
conhecimento e capacitação para alavancar seus negócios 
com o auxílio da maior entidade de micro e pequenos 
empresários do Brasil.
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Moreira Sales recebeu nova 
viatura para a Polícia Militar

O município de Moreira 
Sales recebeu na tarde desta 
segunda-feira, uma viatura 
zero-quilômetro para uso da 
Polícia Militar. 

Durante sua fala, o prefeito 
Rafael Bolacha destacou que 
a viatura é importante para 
fortalecer o policiamento em 
Moreira Sales e frisou que 
o policiamento ostensivo 
é fundamental para evitar 
a ocorrência de crimes no 
município.

Já o Major Edson Kamaka-
wa, comandante do 7º Bata-
lhão da PM de Cruzeiro do 
Oeste, disse o pedido de uma 
viatura para Moreira Sales, 
estava sendo atendido, a fi m A entrega da viatura aconteceu na última terça-feira

Aprovada compra de terrenos para
a construção de presídio feminino

Os vereadores de Goioerê 
aprovaram na sessão plenária 
desta semana, projeto de lei 
que autoriza o município fa-
zer a aquisição de um terreno 
às margens da BR-272 para 
a construção de um presídio 
feminino.

De acordo com o projeto, 
a área de mais de 4 hectares 
defi nida pelo Departamento 
de Polícia Penal do Estado,  
pertence à Fazenda Bandei-
rantes e deverá ser adquirida 
pelo município pelo valor de 
R$ 1.108.908,53.

O vereador e presidente 
da Comissão de Justiça e 
Redação, Fábio Plaza, ex-
plicou que antes do parecer 
favorável da comissão foram 
analisados vários pontos. “O 
primeiro ponto, foi a indica-
ção da área pelos técnicos do 
Depen”, citou ele.

Fabio explicou que outra 
analise foi referente ao valor 
desta área que foi defi nida por 
uma média de três laudos de 
avaliação de preço, emitidas 
por profi ssionais capacitados 
e reconhecidos da cidade.

“Também tivemos o cui-
dado de fazer uma consulta 
junto ao Tribunal de Contas 
para averiguar se haveria 
algum empecilho já que o 

Presídio faminino de Maringá foi visitado por lideranças políticas de Goioerê
proprietário da área possui 
um grau de parentesco com 
um vereador em exercício”, 
citou ele acrescentando 
que o parecer do TC não 
observou nenhuma irregu-
laridade.

Os vereadores foram 
unânimes ao destacarem a 

importância dessa obra para 
o município de Goioerê, 
pois vai permitir a retirada 
da cadeia pública feminina 
que funcionam atualmente 
na região central da cidade.

“Com essa ação vamos 
resolver um problema que 
já se arrasta há muitos anos, 

que é a retirada da cadeia 
pública daquela área onde 
funciona três escolas e que 
sempre foi uma preocupa-
ção para os pais”, destacou 
o presidente da Câmara, 
Herley Kleber de Oliveira 
– Professor Paraíba.

De acordo com o coorde-

nador Regional do Deppen de 
Maringá e Cruzeiro do Oeste, 
Luciano Marcelo Simões de 
Brito, a construção do pre-
sídio feminino em Goioerê 
é estratégico e vai ajudar 
reduzir a superlotação em 
diversas cadeias da região.

“Goioerê por exemplo, 

possui uma estrutura com 
capacidade para abrigar 43 
detentas e está com mais de 
90”, disse ele, acrescentando 
que essa superlotação é uma 
realidade nas demais cidades 
da região.

Cumprindo o regulamento 
interno do Poder Legislativo, 
o vereador Ricardo Martins 
se absteve da votação, devido 
ao grau de parentesco com 
o proprietário da Fazenda 
Bandeirantes.

R E S S O C I A L I Z A -
ÇÃO: Recentemente um 
grupo de vereadores jun-
tamente com o prefeito 
Betinho Lima estiveram vi-
sitando o Centro de Integra-
ção Social Feminino (CIS), 
localizado em Piraquara, 
na Região Metropolitana 
de Curitiba para conhecer o 
projeto de ressocialização 
com as detentas.

“A ressocialização das 
detentas é muito importante 
para que elas possam ser 
inseridas novamente na so-
ciedade após o cumprimento 
da pena, e esse novo espaço 
arquitetônico vai propiciar 
todas essas condições”, 
concluiu o presidente da 
Câmara.

de dar melhores condições de 
trabalho para o Destacamento 
da PM no município.

Além do prefeito Rafael e 
do comandante do 7º Batalhão 
da PM, estiveram presentes 

na solenidade, o comandante 
interino da 2º CIA da PM de 
Goioerê, Tenente Bruno Mar-
ques e o Subtenente Mazetto, 
comandante do Destacamento 
da PM de Moreira Sales.
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Lançada ofi cialmente na 
última sexta-feira, a Expo-
-Goio 2022 tem registrado 
um aumento signifi cativo na 
procura por espaços para a 
exposição de maquinários, 
veículos, produtos e servi-
ços. 

De acordo com a coorde-
nação da festa, que promete 
ser uma das maiores dos 
últimos anos, um dos es-
paços mais procurados tem 
sido o conhecido “Pavilhão 
Comercial”.

O presidente da Sociedade 
Rural de Goioerê, Fernando 
Nunes, destaca que uma das 
vantagens da Expo-Goio é a 
entrada franca em sua área 
de gastronomia e exposições. 
O público vai pagar somente 
pelos shows e rodeios.

Os interessados em ex-
por, devem antecipar o quan-
to antes sua visita ao Parque 
de Exposições, ou solicite o 
mapa via whats 44 9 9731 
31 32 ou fi xo 3522 15 96. 
Veja as novidades da feira 
em www.expogoio.com.br

Aumenta procura por espaços 
para expositores na Expo-Goio

Evento promovido pelo Estado vai discutir 
cicloturismo com foco no desenvolvimento local

Como forma de fomentar o 
turismo regional e diversifi car 
as atividades neste setor, o 
Governo do Estado promove 
o I Encontro Paranaense sobre 
Rotas Cicloturísticas – Ciclo-
Paraná. O evento ocorre no 
dia 3 de junho, das 8h30 às 18 
horas, de forma presencial e 
online, no auditório da Celepar, 
em Curitiba. A ação integra as 
celebrações do Dia Mundial da 
Bicicleta. As inscrições podem 
ser feitas neste endereço, onde 
também é possível conferir a 
programação completa.

De acordo com levantamen-

to feito em 2020 pela Secretaria 
estadual do Planejamento e 
Projetos Estruturantes, 50 muni-
cípios paranaenses contam com 
algum caminho que une turis-
mo, bicicleta e meio ambiente. 
Por isso, explicou a diretora téc-
nica da Paraná Turismo, Isabella 
Tioqueta, o objetivo da ação é 
reunir pessoas interessadas no 
tema como forma de disseminar 
as boas práticas relativas ao 
planejamento e gestão de rotas 
cicloturísticas.

Além disso, a intenção é 
também sensibilizar e orientar 
os atores locais e regionais so-

bre a relação da atividade com 
o desenvolvimento local. “Reu-
nimos diferentes parceiros e 
várias instituições com foco 
em organizar um pouco melhor 
o setor, ajudar os municípios a 
criarem rotas e roteiros”, disse.

Governo entrega planos 
operacionais para 15 regiões 
turísticas do Paraná

Entre os temas que serão 
debatidos durante o encontro, 
destaque para a viabilidade téc-
nica, governança, envolvimen-
to da comunidade, sinalização, 
infraestrutura, experiências e 
cases de sucesso.

PROPOSTAS – O evento 
servirá, também, para o lança-
mento de diferentes propostas. 
Entre elas estão o Manual de 
Planejamento de Rotas Ciclo-
turísticas, desenvolvido pelo 
Paraná Projetos; da Platafor-
ma App CicloParaná, suporte 
virtual para os praticantes da 
atividade; e da logomarca 
da Rota Caiçara de Ciclotu-
rismo, que vai passar pelos 
sete municípios litorâneos do 
Estado (Programa Ciclovida 
da Universidade Federal do 
Paraná-UFPR).

O presidente da Sociedade Rural de Goioerê, Fernando Nunes

http://www.expogoio.com.br
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